



**UNION
POUR LA DEMOCRATIE
ET LE PROGRES SOCIAL**

Présidence du Parti

COMMUNIQUE OFFICIEL

L'Union Pour la Démocratie et le Progrès Social prend acte du message lui transmis par l'émissaire de Monsieur Joseph Kabila.

Nous constatons que l'opportunité et la pertinence de notre démarche amorcée par la publication, le 14 février 2015, de notre feuille de route adressée à la Communauté internationale, par l'intermédiaire du Représentant spécial du Secrétaire Général de l'ONU, sont bien comprises. Rappelons que cette feuille de route explicite la position de notre parti sur les voies de sortie de la crise de légitimité qui sévit en République Démocratique du Congo depuis le holdup électoral de 2011. Elle insiste sur la nécessité de préparer de manière consensuelle des élections libres et transparentes, dans un climat apaisé.

En conséquence, nous exhortons le Représentant du Secrétaire Général et le Collège des Envoyés spéciaux en RDC et dans la région des Grands Lacs, de jouer pleinement leur rôle diplomatique de médiation en prenant, de toute urgence, les contacts nécessaires avec les parties congolaises afin de définir le cadre d'organisation effective du dialogue dans un court délai.

Dans l'intérêt de la Nation, nous tenons à éviter les pertes de temps inutiles ainsi que les manœuvres dilatoires visant à contourner les exigences constitutionnelles régissant les échéances électorales et à favoriser un éventuel glissement.

Fait à Bruxelles, le 8 mai 2015

Etienne TSHISEKEDI wa MULUMBA

Président de l'Union pour la Démocratie et le Progrès Social
Président élu de la République Démocratique du Congo

